

スクープ! 撮

ゴルフ一筋の彼が
7年間ひそかに育み続けた純愛

石川遼

20



遠くんのG.F.として、彼女はゴルフ関係者の間では有名だった。その恋模様を知りたくて、取材をしていたら、遠くんのお父さんがなぜか烈火のごとく怒り出した。息子のためを思つてなのか、あつちでもこつちでも怒鳴りまくる父に、20歳になつた遠くんも思うところがあるようだ。

その日、A子さん(20歳)の軽自動車は、石川の帰宅前からこの駐車場に止まつっていた。女性が運転しやすいその車は、大きな高級車が並ぶ石川宅の駐車場でいちばん目立つていた。

翌17日夕方5時ごろ。A子

同級生カノジョ

約者

20

豪邸に泊める婚約者

確執中の父と

10月16日夕方。その日は毎年秋に開催される日本のプロゴルフメジャー大会「日本オーブン」最終日だった。

埼玉県松伏町にあるプロゴルファー・石川遼(20才)の568坪の敷地に建つ豪邸には、パター練習ができるほどの庭と、大型車がゆうに6台は止められる広い駐車場が併設されている。この豪邸は、石川が親孝行のために一括購入したもので、両親のほか、妹で女子ゴルファーの葉子ちゃん(15才)、8才年下の弟弟・航くん、そして祖父母の7人が暮らしている。

女性が運転しやすいその車は、大きな高級車が並ぶ石川宅の駐車場でいちばん目立つていた。

女性セブン次号の発売は11月2日(水)です!

「住所を突き止めて家に押しかけてやる」

「主人が話したい。といって、その場で携帯を手渡されたのだ。耳にあてると、電話の向こうからいきなり勝美さんの怒鳴り声が響いた。

「電話番号、住所、氏名を答える」「お前の家族の携帯番号も答える！お前、子供もいるんだろう？子供が聞いたらどう思う、親がこんな仕事をしてたって知つたら」

次々とまくしたてた。ともかく勝美さんは、本誌カメラマンに執拗に住所を聞いてきたのだが、警察に答えるならまだしも、勝美さんにわざわざ教える義務はない。

謹啓 時下、益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。日頃は、格別のご高配を賜りましてまことにありがとうございます。

さて、この度、石川遼のプライベートな事柄（女性との交際）に関し、石川家及びその周辺、並びにスポンサー企業様に対して、不意の夜間の訪問や尾行などの、社会常識の限度を超えた取材活動が行われた事実がございましたが、当方いたしましてはかかる事態に大変困惑しております。

現在、石川遼にはお付き合いしている女性は存在いたしますが、二人のためにも、またスポンサー企業様や競技関係者等への迷惑を避けるためにも、関係各位には温かく見守っていただければと存じます。また、この件に関して当方および石川遼本人より何らかの発表およびコメントを発することはございませんのであらかじめご了承ください。

謹白

答えずについたら、勝美さんはこういったという。

「車のナンバーはわかつてることなどをしてでも、住所を突き止めて家に押しかけてやる」

勝美さんはそういつて一方的に電話を切ったのだが、その後、本誌カメラマンは所轄の交番にまで出頭させられた。

交番では、警官がわざわざ生活安全課に問い合わせ、同課から「違法行為はなかった」とお墨付きをもらい、解放されている。合計4時間ほどのやりとりだった。

しかし勝美さんの「暴挙」はこれだけで終わらなかつた。

編集部には勝美さんからの電話が1日何度もはいり、突然配達証明つきの質問状まで送られてきた……。

交際発表の文書（上参照）で、『社会常識の限度を超えた』と指摘された取材活動はこの一件を指しているのだろうが、「石川遼の父親」として全国で熱心に講演活動を行い、子育て本まで出版している勝美さんの発言や対応こそ、社会常識では測れないものがあると思つただが……。

さらに、この文書には、『スポンサー企業様に対し、不意の夜間の訪問や尾行』とあるが、断つておくが、そんな取材は一切していない。

ともかく本誌は、記事作

りを進めていたところ、それを見た勝美さんが、24日夜に相手のプロフィールも詳細に一切明かさない前代未聞の交際発表をしたのだった。それほど慌てる裏にはよほどのことがあったのだろう。

スポーツ界でも芸能界でもかなり異例となる勝美さんの行動も、「違を守ることが自分の役目」と豪語する彼なりの手段だったのかもしれない。

その勝美さんに、石川はこれまでどんなときも従順に従い、一人三脚で歩いてきた。しかしここへきて、親子の間

実際、今季の石川は、まだ1勝もあげられていない。そんなライラもあつたのか、先日の「ブリヂストンオープン」最終日では、スコアがうまくのびず、クラブを思い切りラフに叩きつけるシーンもあった。

「生涯、コーチは父親」と話していたものの、最近になって石川はジュニア時代に指導してもらっていた佐々木孝則プロとコーチ契約を結んだ。

こんな石川の父親離れば、突然始まつたことではなかつた。そこで、彼の父親離れば、突然始まつたことではなかつた。

出・全国紙記者

そう思えるようになつたのも、やはりA子さんの存在が大きかつたのだろう。出会つて7年。ふたりで密かに育んできた純愛は、石川に、父親から離れ、自分の手で新しい家族を作るという未来絵図を見せていたのだろう。



『週刊文春』10月27日号が、

『石川遼 20歳の反抗期』と

のタイトルで、練習中の石川が勝美さんの説教に目も合わさず、「ハイハイ」と聞き流すなど、これまでの親子関係に異変が起きたことが報じられた。

「確かに遼くんをここまで育てあげたのは勝美さんですが、

ゴルフに関してはやっぱり素人。これ以上かかわれば遼くんも頭打ちでしょう」（スポ

ン紙記者）

いわば「瞬間湯沸かし器」のようないいことは、遼くんにとっては、ずっと頭が痛いことだつたんです。

勝美さんが遼くんのことを気にしてか、急に「会見はなし！」といい出すこともある。

でも、それを見ていた遼くん

自身が、10分もしないうちに

「じゃあ困りますか。な

んで、大人な対応をしてくれ

る。こんなことはよくあるん

です。

勝美さんが遼くんのことを気に

にしてか、急に「会見はなし！」といい出すことがある。

でも、それを見ていた遼くん

自身が、10分もしないうちに

「じゃあ困りますか。な

んで、大人な対応をしてくれ

る。こんなことはよくあるん

です。

勝美さんが